

LIGES STRATEGIQUES ALLEMANDES

Cartes et plans. — Le général d'Etat-major M. le général Walders, vient de rentrer à Berlin, après avoir inspecté les nouvelles liges stratégiques que l'Allemagne a construites dans le sud de l'Allemagne.

Le Soudan et le Congo

Avec ses garnisons, son contingent, Eyrand affecte d'être résigné au sort qui l'attend. Il trouve toutes les conditions de son poste d'extrême surveillance extraordinaire et il est loqué.

Courrier de la Mode

Ce qui caractérise surtout la femme d'été c'est le sport apporté au détail de la toilette. Elle aime le confort, elle aime le confort, elle aime le confort.

Les épreuves précédentes

— 1er prix, une médaille d'argent, M. Beckers, de Roubaix, 431". — 2e, M. de Vassier, de Lille, 432". — 3e, M. de Vassier, de Lille, 433".

VILLE DE CALAIS

Grandes Régates Internationales à l'Avance (De notre correspondant particulier) Calais, 9 heures soir. — Voici les résultats de la première course...

LES Nihilistes Russes

Le général de gendarmerie russe Popoff, de la troisième section polémique, vient d'arriver à Paris. On signale de nouvelles arrestations de nihilistes.

Le signalement

Le conseil de France à la Havane, M. le marquis de Monaco, a écrit au gouverneur civil de Cuba pour le remercier de l'envoi de l'intelligence de ses délégués par lui et de leur accueil.

Le grand mode

La grande mode à présent c'est le gant blanc et le gant blanc dans la toilette de ville. Les maîtres nous montrent dans leurs portraits que leur intention était de sacrifier les tons clairs à la toilette de ville.

Le réméré

Il a réméré également les dames de leur argent. Elles ont réméré leur argent pour aller à la messe.

Vol d'un nouveau genre

— Un vol d'un nouveau genre — Un vol d'un nouveau genre, avec une audace inouïe, dans la quatrième police du quartier.

M. Athelin, juge d'instruction

à la suite de l'arrestation de M. Athelin, juge d'instruction, a autorisé la mise en liberté provisoire d'Alainzin, un jeune russe qui paraissait compromis dans l'affaire des nihilistes.

Autres renseignements

D'autre part, le *Washington Messenger* publie un article de Washington, en date d'avant-hier.

UN JOURNÉ MORTEL

Notre correspondant d'Avance nous télégraphie qu'un duel en pistolet a eu lieu ce matin à Feignies, entre M. Marcel, ancien secrétaire de M. Laguerre et M. Paul Duval, avocat.

LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

SCANDALES CLÉRICAUX

Les jénites sacristains s'en sont allés à courir jusque dans quelque temple.

DE GOUFFÉ

Eyrand en prison — Interrogé par le juge d'instruction, Eyrand a déclaré qu'il n'avait pas eu de relations avec la personne qui avait été arrêtée.

LA GRÈVE GÉNÉRALE

La grève générale a été déclarée à Saint-Etienne, le 8 juin.

DERNIÈRE HEURE

Le conseil de France à la Havane, M. le marquis de Monaco, a écrit au gouverneur civil de Cuba pour le remercier de l'envoi de l'intelligence de ses délégués par lui et de leur accueil.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE LOCALE

Paris, 8 juin. — Grand steeple chase de Paris (International), 1,300 francs. Distance 6,500 mètres.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.

CHRONIQUE DE LA NANCY

Nancy, 9 juin. — Une partie des grévistes de Charleville, qui ont été relâchés, se sont rendus à Nancy.